

Die Klassenfahrt der 7.Klassen in den Serengeti-Park



Tag 1:

Nach einer langen Zugfahrt und einem langen beschwerlichen Fußweg sind wir gut im Serengeti-Park in Hodenhagen angekommen.



Die luxuriösen Logdes wurden bezogen und anschließend haben wir uns am Buffet gestärkt.

Tag 2:

Der zweite Tag begann mit einem ausgiebigen Training mit Herrn Kriedel.

Am Vormittag durften wir hautnah in der Affenwelt unterschiedliche Primatenarten kennen lernen und erleben. Danach erkundeten wir die Fahrgeschäfte des Serengeti-Parks und daran anschließend erklommen die Mutigen unter uns den Hochseilgarten.



In der Affenwelt



Im Freizeitpark



Im Hochseilgarten

Tag 3:

Am dritten Tag machten wir alle zusammen eine Safari-Tour. Dabei erlebten wir die Tiere unterschiedlicher Kontinente – einige durften wir sogar anfassen.





Tag 4:

Am vierten Tag mussten wir auch leider schon wieder unsere Taschen packen und traten den Weg zurück nach Münster an.



Unser Restaurant



Unsere Lodges